







- En el municipio de San Antonio la Isla, Estado de México, se producen artesanías talladas en hueso y cuerno.
- Algunos artesanos talladores utilizan el tradicional torno de violín, una de las herramientas más antiguas en la práctica de esta actividad; esta herramienta les permite transformar el hueso en formas cilíndricas y dar origen a creativas piezas.
- La talla de hueso y cuerno nos permite admirar artesanías como: peines y peinetas, botonaduras, juegos de mesa como el ajedrez, el dominó, así como figuras decorativas de diversos temas, muchas de ellas de delicada elaboración que llegan a considerarse verdaderas obras artesanales en el arte popular mexicano.
- La práctica de esta técnica es cada vez menor, ya que resulta complejo adquirir la materia prima con la que se trabaja (cuerno de toro). Los artesanos trabajan el hueso de res como una alternativa que les permite seguir creando estas artesanías.





